



Zunftmeister-Empfang in Gundelfingen

Gundelfingen (hvg). „Narri - narro!“ Wie hier der Zunftvogt der Freiburger FeuerNarre impulsiv-emphatisch Oberzunftmeisterin Uli Fiedler (links) und Zunftmeisterin Sandra Lorenz von der Gundelfinger Narrenzunft d'Fässlistemmer begrüßt, während „Betty BBQ“ applaudiert, spiegelt einen Moment Atmosphäre beim Zunftmeister-Empfang im Rathaus. Bürgermeister Raphael Walz - das Geheimnis seiner wagemutigen Montur, die ihn nahezu „inkognito“ werden ließ, lüftet „Von Haus zu Haus“ zu gegebener Zeit - begrüßte die zahlreichen Abordnungen wohlgerimt: Von den Berk-Hexen aus Berkheim bis zu den Schwarzwälder Tannenzapfen, von den Dorfhexen Gundelfingen bis zu den Hölle-Leue vom Rieselfeld waren viele erschienen. Sie mischten sich kurz darauf in den Umzug.

Foto: Herbert Geisler